

スタッフ紹介

...私たちの新しい仲間を紹介します...

vvol.19年報/2025.1.8発行

...よろしくお願いします...

症状や痛みに寄り添い

産婦人科医 岡澤 晶子

2024年7月より勤務させていただいています。今まででは大学病院や市民病院、クリニックなどで勤務してきました。産婦人科の受診はハードルが高いと一般的には思われていますが、足を運んで受診してくださった方の症状やお悩みに寄り添い、「受診してよかった」「また相談したい」と受診後に安心感を感じていただけるよう、丁寧に診察していきたいと思っています。



相談しやすいような診療を
産婦人科医 梅田 杏奈

毎週水曜日に本院に勤務させていただいております。堺市、吹田市の総合病院での勤務を経て、2024年4月より勤務しています。主に外来、時に病棟での業務を受け持っています。産婦人科を受診することに抵抗を感じられている方にも、相談しやすいような診療を心がけております。受診してよかった、と思っていただければ幸いです。



ひとつひとつの出会いを大切に

助産師 浪花 愛

4月に入職しました。出産という大切な時間が、お母さんと赤ちゃん、家族の皆様にとって心に残る素敵な時間となるよう、サポートさせていただきます。ひとつひとつの出会いを大切にし、丁寧な関わりを心がけていきます。



お産が素敵な思い出になるように

助産師 古市 真湖

今まで名古屋で勤務していましたが故郷である大阪へ戻ってきました!ママやパパ、その家族の方々にとってお産が素敵な思い出になるよう精一杯サポートさせていただきます。産後の育児や授乳についても、ママの思いに寄り添ったケアができるよう頑張ります。



お産に立ち会えることが嬉しく

助産師 徳山 明香

2023年7月から勤務させていただいている。忙しい日々ではありますがお産に立ち会えることが嬉しく日々頑張っています。当院で患者様が安心して過ごせるよう援助させていただきたいと思います。



患者様によかったと思っていただけるように

医療クラーク 吉田 美紀

2023年12月から勤務させていただいている。先生や看護師さんの負担が少しでも軽減できるよう事務面でのサポートで日々勉強させていただいている。働きやすい雰囲気作りと、患者様に箕面レディースクリニックにきてよかったですと思っていただけるよう、これからも頑張ります。

患者様のお一人おひとりに寄り添い

医事課 柿本 恵

一度退職していましたが、4月より復職させていただき勤務しております。スタッフのみんなに助けられながら、勉強させていただいてます。まだまだ至らない点ばかりですが、患者様のお一人おひとりに寄り添い、少しでも安心してお過ごしいただけるように、これからも努めてまいりたいと思っております。



どんなことでもお気軽にお声掛けください

医事課 田渕 実華

MLCで二人の子どもを出産し、2023年6月から勤務させていただいている。医療機関での勤務は初めてで、日々学ぶことばかりですが、スタッフの方々が丁寧に指導してくださるのでとても働きやすいです。私自身産婦人科に通っていた際は不安でいっぱいでしたので、来院される皆様の不安が少しでも和らぐよう、心をこめて対応してまいります。

